

クラスだより

令和2年9月28日

きりんぐみ

幼保連携型認定こども園 幸町保育園

新年度が始まって、半年...あ、という間にもう10月ですね。

朝、晩と涼しくなり、季節の移り変わりを感じられるようになります。9月は運動会練習を中心とし、暑い中練習を頑張った子どもたち。どの練習においても、楽しさながら、全力で取り組んでくれて、本当に練習の成果を十分に發揮することができました! 運動会の取り組みを通して子ども同士のかかわりも深まり、ひと回り大きく成長したように思います。

さあ、10月は楽しい行事が盛りだくさん!! 様々な活動を経験しながら更にパワーアップできるといいですね。又、户外遊びや散歩にも出掛け、沢山秋を感じながら、からだも動かしたいと思います。

季節の変わりめで、咳、鼻水症状が増えています。体調管理には十分気をつけて、うつぱりと栄養をとり毎日元気に過ごしていきましょう♪

真食りです!



ライオントネレでハサリ!

10月の予定

1日(木) ...身体測定

5日(月)~17日(土)
...個人面談

14日(水) ...園児健診(15:00~ 小野寺内科の先生に診て頂きます)

15日(木) ...園外保育

22日(木) ...誕生会

27日(火) ...総合避難訓練

29日(木) ...いも煮会

9日(金)、10日(土) 布団の持ち帰り

23日(金)、24日(土) 升園の持ち帰り

10日(土)、15日(木) ...升園の日

10月生まれのおともだち



大きくなったら...
ロボットに
なりたい!



大きくなったら...
マジック
になりたい。



大きくなったら...
アーティスト

おめでとうございます

がんばりました! うんどうかい

競技だけではなく、ダンスも上手に!
きりん組★みんなで「あの曲」を踊りました!!!
ドドドドドドドドドド~♪



9月12日(土) みんなが楽しめにしていた運動会が行われました。この日のために毎日練習に取り組んでいたきりん組。今年は新型コロナウイルス感染症予防対策ということで例年よりも観客を制限し、時間も短縮したものになりました。それでも子どもたちは元気いっぱい、楽しみながら参加することができました!



初めはなかなか入りなかった五入れも、沢山練習し、本当に白熱した勝負にかけこでそれが全力を出し、みんな良い笑顔で走り切りました! 練習で少し涙を流したこともありましたが、本当に1人ひとりの成長を改めて感じることができました。

今後も行事を通して成長し合える"ステキな"きりん組を目指していきましょう!!



園外保育

毎年みんなが楽しめている
園外保育の時期がやって
きました!

きりん組は「提防」へ歩いて行
たいと思います。

愛情たっぷりのおにぎりを
持参します! 詳細は後日お知らせします。



個人面談

5日(月)より個人面談を行います。

約20分という短い時間で

ありますが、家庭での様子、園での
様子をお話したいと思います。

普段はじっくり話せないことなどを
話し合い、有意義な時間にしたいと思
っています。よろしくお願いします。

